

Bronze für Felix Schlosser bei Süddeutschen Meisterschaften

St. Wendel im Saarland war der diesjährige Gastgeber der Süddeutschen Meisterschaften der Aktiven und U18. Am Wochenende des 29. und 30.06.2019 fanden sich bei strahlendem Sonnenschein die besten Leichtathleten der südlichen Hälfte Deutschlands zusammen, um die Sieger der jeweiligen Disziplinen zu ermitteln.

Die LG Rosbach-Rodheim reiste mit vier Athleten an. **Felix Schlosser** war über die **100m** gemeldet; zusammen mit **Jonah Meuschel**, **Yasin Bak** und **Dorian Schwalm** hatte er sich weiterhin mit der 4x100m-Staffel für den Wettbewerb qualifiziert.

Felix' Ziel war der Einzug in den Finallauf, hatte er doch nach Meldewert die achtstärkste Qualifikationsleistung des Feldes. Bereits im ersten Durchgang zeigte er seine Klasse und beeindruckte die Konkurrenz mit der besten Vorlaufzeit von 11,03s. Den Zwischenlauf absolvierte er als drittschnellster in 11,07s, um dann im Endlauf diese Platzierung mit 11,06s zu bestätigen. Seine neue Bestzeit bedeutete den **Bronzerang** und damit einen Platz auf dem Siegerpodest.

Felix konnte seine aufsteigende Leistungsentwicklung abermals bestätigen und blickt nun optimistisch auf das nächste Großereignis, die Deutschen Meisterschaften in Ulm in vier Wochen.

Die in diesem Jahr neu gebildete **Kurzstaffel** mit **Meuschel**, **Bak**, **Schwalm** und **Schlosser** trat gegen die traditionsreichen süddeutschen Leichtathletikhochburgen wie München, Tübingen, Ludwigsburg und Kaiserslautern an. Das LG-RR-Quartett schlug sich wacker und konnte seinen Lauf als Zweitbeste beenden. Mit neuer Bestleistung von 46,29s bedeutete dies insgesamt den **zwölften Platz** im Teilnehmerfeld.



Kreisbestenmeisterschaft in Karben 20.06.2019

Bei schwül-heißem Wetter starteten 6 Rodheimer Mädchen bei den Kreismeisterschaften in Karben.

Begonnen wurde mit der **4x 50 m Staffel**, diese wurde souverän von **Ina Hüther**, **Kaylee Frei**, **Leonie Kottwitz** und Schlussläuferin **Chiara Bock** in einer Zeit von 31,02 sec. bei starker Konkurrenz gewonnen und damit holten sich die Mädchen den Kreismeisterinnen-Titel.

Für den **50 m Endlauf** qualifizierten sich **Ina Hüther** und **Kaylee Frei**.

Kaylee Frei gewann den Endlauf mit deutlichem Vorsprung in beachtlichen 8,03 Sekunden, Ina Hüther belegte einen guten 5. Platz.

Im **800 m Lauf** gab es einen **Doppelsieg**, **Leonie Kottwitz** lief mit mehr als 10 Sekunden Vorsprung in 2:49 Minuten zum Sieg und stellte eine neue persönliche Bestzeit auf. Zweitplatzierte wurde **Kaylee Frei** in sehr guten 3:02 Minuten.

Vize Kreismeisterin wurde im Schlagball und Weitsprung **Leonie Kottwitz** mit einer Wurfweite von 29,5m und einer gesprungenen Weite von 3,72 m.

Zoe Kreiensen und **Greta Fulle** absolvierten in der W10 einen erfolgreichen Wettkampf und traten in 50 m Weitsprung und Schlagball an.



Neue Rucksäcke für unsere E-Jugend

Das Unternehmen Losan Pharma hat sich bereit erklärt, unsere E-Jugend der JSG Rodheim/Petterweil mit Rucksäcken von unserem Hauptausrüster Uhlsport auszustatten. Die Kids haben sich riesig gefreut, die JSG sagt Danke.



SGR-Rope-Skipperinnen beim Gaukinderturnfest

Jedes Jahr kommen vom Turngau Feldberg ca. 500 Kinder kurz vor den Sommerferien zu einem riesengroßen Event zusammen. Das diesjährige Gaukinderturnfest fand in Bad Homburg statt und wurde vom Turnverein Ober-Eschbach auf einer großen Sportanlage ausgerichtet. Insgesamt fanden 18 Vereine aus der Umgebung den Weg in die Albin-Göhring-Halle und das beiliegende Sportgelände, um sich in den verschiedensten Sportarten zu messen. Dank des großen Rahmenprogramms bietet das Gaukinderturnfest immer wieder eine wunderbare Kombination aus Sport und Spaß.



Beim Rope Skipping traten dieses Jahr zum ersten Mal 2 Vereine aus dem Turngau an: die SG Rodheim und die TSG Köppern. Aufgrund der längeren Erfahrung in der Sportart Rope Skipping belegte die TSG Köppern erwartungsgemäß die vorderen Plätze. Von der

SG Rodheim traten zwei Mädchen zum Wettkampf an: **Mia Stock** zeigte einen hervorragenden Wettkampf und belegte **Platz 10**. **Anna Lena Schmidt** kam sogar auf den **5. Platz** und man sah, dass sich die Rodheimer Mädchen schon durchaus in dieser Sportart messen können, obwohl sie erst knapp ein Jahr dafür geübt haben. Regelmäßige Wettkämpfe sind ein Ansporn, gerade wenn auch der Spaß und die Freude dabei nicht zu kurz kommen.

So waren die traditionellen Staffelläufe am Ende des Turnfestes gut besucht und dank der vielen Kampfrichter aus der Elternschaft, die sich freiwillig zum Dienst gemeldet haben, konnte der Rope-Skipping Wettkampf mit 34 Teilnehmern reibungslos in 1 ½ Stunden über die Bühne gehen.



SG Rodheim - Zumba in den Sommerferien

Ob Neueinsteiger oder alte Hasen. An den **kostenfreien** Zumba Kursen der SG Rodheim ist für jeden etwas dabei. Spaß haben und gut gelaunt ins Wochenende starten und dabei die Vielseitigkeit von Zumba erleben.

Getanzt wird an den folgenden Terminen:

Samstag, **27. Juli** und Samstag, **3. August** immer von **8.00 bis 9.00 Uhr** im Spiegelsaal der Sporthalle in Rodheim (1. Stock). Der Eingang befindet sich hinter der Halle.

Gute Laune garantiert - einfach mitmachen.
Nähere Auskunft bei Monika - 0162-7088886



In eigener Sache...

Für weiterführende Informationen sind einige Überschriften der Artikel im Newsletter mit unserer Homepage verlinkt.

Der Newsletter lebt von den Berichten aus den Abteilungen. Teilt uns Eure Termine, Nachrichten und Beiträge gerne für eine der nächsten Ausgaben mit.

Sendet Eure Beiträge an redaktion@sgradheim.de.

Der Redaktionsschluss ist immer am 15. des jeweiligen Monats. Ihr könnt uns unterstützen, indem Ihr Eure Beiträge in der Schriftart Arial 11Pt. einsendet. Dafür vielen Dank.